



Medienmitteilung

Massnahmenvertrag mit der Deutschen Bahn für den Ausbau und die Modernisierung der Bahninfrastruktur unterzeichnet

Am vergangenen Freitag, 8. August 2014, wurde im Regierungsratsgebäude feierlich der Massnahmenvertrag für den Ausbau und die Modernisierung der Bahninfrastruktur zwischen Schaffhausen und Thayngen unterzeichnet. Der Vertrag wurde durch Regierungsrat Reto Dubach, Stadtrat Raphaël Rohner, Philippe Brühlmann, Gemeindepräsident von Thayngen, sowie Jürgen Lange, Beauftragter der Konzernleitung der Deutschen Bahn für die deutschen Strecken auf Schweizer Gebiet, unterzeichnet. Hintergrund für die Vertragsunterzeichnung sind die in Kürze startenden Ausbaurbeiten mit Erneuerung der Perronanlagen, Erstellung einer Personenunterführung sowie eines neuen elektronischen Stellwerks in Thayngen.

Schaffhausen, 11. August 2014

BAUDEPARTEMENT

Beilage

- Foto

Für Rückfragen

- Regierungsrat Dr. Reto Dubach, Baudirektor Kanton Schaffhausen, Tel. 052 632 73 01
- René Meyer, Leiter Koordinationsstelle öffentlicher Verkehr, Tel. 052 632 73 85